

## Pisah Sambut Kalapas Purwokerto: Dari Bayu Irsahara Ke Andi Wijaya Rivai Dihadiri Kadiv Pemasyarakatan

David Fernanda Putra - [KUDUS.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://KUDUS.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Sep 6, 2024 - 23:21



Purwokerto – Tongkat estafet kepemimpinan Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) Kelas IIA Purwokerto resmi berganti. Dihadiri oleh Kepala Divisi Pemasyarakatan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah, Kadiyono kegiatan pisah sambut berlangsung khidmat di aula Lapas Purwokerto. Dalam acara tersebut, Jumat (06/09), Bayu Irsahara

menyerahkan jabatannya sebagai Kalapas Purwokerto kepada penggantinya, Andi Wijaya Rivai.

Kepala Divisi Pemasyarakatan, Kadiyono dalam sambutannya, menyampaikan apresiasi yang tinggi atas dedikasi dan kontribusi Bayu Irsahara selama menjabat sebagai Kalapas Purwokerto. Ia menilai, selama 1 tahun 10 bulan Bayu memimpin Lapas telah membawa perubahan bagi organisasi dan SDM menjadi lebih baik.

“Terima kasih atas dedikasi, loyalitas, pengabdian Pak Bayu. Semoga senantiasa diberikan kesehatan dan perlindungan sehingga bisa melaksanakan tugas di Bapas Kelas I Serang dengan penuh semangat,” ujar Kadiyono.

Kadivpas mengajak jajarannya untuk bersama-sama bisa memberikan kontribusi yang baik dan positif untuk Pemasyarakatan. Ia juga mengucapkan selamat bertugas kepada Andi Wijaya Rivai yang diharapkan dapat melanjutkan dan meningkatkan berbagai program yang telah berjalan di Lapas Purwokerto.

“Dalam waktu dekat akan berganti pemerintahan baru, kita semua harus bisa mempersiapkan diri berkinerja dengan baik, berintegritas, laksanakan tugas dengan profesional serta proposional sehingga nanti pemasyarakatan semakin maju,” tegas Kadivpas.

Pada kesempatan yang sama, Andi Wijaya Rivai dalam sambutannya menyampaikan komitmennya untuk meneruskan semangat kerja keras yang telah ditunjukkan oleh pendahulunya. Ia juga menegaskan pentingnya kolaborasi dan sinergi dengan seluruh jajaran untuk mewujudkan Lapas Purwokerto yang lebih baik kedepannya.

Kepala UPT Eks-Karesidenan Banyumas, tamu undangan, dan segenap pejabat struktural serta pegawai di lingkungan Lapas Purwokerto hadir dalam acara tersebut.